

LE 17 DECEMBRE 2019

**EXIGEONS LE RETRAIT DU PROJET DE REFORME DE
RETRAITE A POINTS !
EXIGEONS L'AMELIORATION DU SYSTEME ACTUEL**

POURQUOI LE RETRAIT DE CE PROJET ?

Cette réforme n'a que pour objectifs (que le gouvernement n'avouera jamais) :

- ✓ **BAISSER** la valeur du point chaque année.

Résultat : chaque retraité verra sa retraite diminuée tous les ans.

Les ajustements du 1^{er} ministre n'y changeront rien : c'est la base de la réforme par points qui est néfaste pour le peuple.

- ✓ Faire **TRAVAILLER PLUS LONGTEMPS** les salariés,
SANS en améliorer le montant des pensions

QUE PROPOSER A LA PLACE DE CETTE REFORME ?

La proposition CGT est de garder le système actuel en l'améliorant.

COMMENT L'AMELIORER ?

- En payant les femmes autant que les hommes (ça rapportera 6 milliards d'euros pour la caisse de retraite)
- En augmentant les salaires (ça rapportera plusieurs milliards d'euros pour la caisse de retraite)
- En faisant partir les salariés à 60 ans à taux plein et plus tôt selon les spécificités des métiers.
- Taxer le capital

RIEN QU'EN APPLIQUANT CES 4 POINTS :

- Le financement des retraites est assuré
- Faire partir les salariés plus tôt en retraite permet de faire baisser le taux de chômage et de créer des emplois pour les jeunes
- Augmenter le niveau des retraites pour vivre dignement

MANIFESTATION 17 décembre 2019

CPAM boulevard de l'Envigne

à 10h00 Châtellerault